



“Afrontando nuevos retos para la diversificación económica, la creación de empleo y la mejora de la calidad de vida de la comarca, en base a la innovación y a las oportunidades endógenas de especialización, al capital social, cultural y ambiental de la Costa Occidental de Huelva, en un contexto de igualdad de oportunidades entre hombres y mujeres rurales, de fomento de la juventud y de lucha contra el cambio climático.”

NOTA DE PRENSA

CAMBIO EN LA PRESIDENCIA DE LA ASOCIACIÓN PARA EL DESARROLLO DE LA COSTA OCCIDENTAL DE HUELVA, GUADIOIEL.

GUADIOIEL, la Asociación para el desarrollo de la Costa Occidental de Huelva, con sede en Cartaya, ha celebrado en el día de hoy su Asamblea General Extraordinaria donde, entre otros temas, se han producido cambios en sus órganos de gobierno y representación.

Lourdes Martín Palanco, actual representante del Ayuntamiento de Gibraleón cede el testigo de la Presidencia a Eva Olimpia Moya Borrero, Teniente de Alcalde del Ayuntamiento de Cartaya.

En dicha Asamblea General, se ha querido en primer lugar agradecer y poner en valor la labor realizada por la Presidencia y equipo salientes, que han consolidado la situación de estabilidad financiera de la Asociación después de un periodo de muchas dificultades, y que permiten ahora a Guadiodiel encarar el futuro con buenas perspectivas ante los nuevos retos y proyectarse sin dificultades a nuevos proyectos e ideas que quieren desarrollar.

Eva Moya, tras agradecer también al alcalde de Cartaya, Manuel Barroso, la confianza depositada en ella, ha destacado la importancia de que la Presidencia de esta Asociación recaiga en el municipio de Cartaya, donde, por otra parte, está su sede. Además, hacerlo en un momento de vital importancia para la Comarca ante la llegada de nuevos fondos europeos de Agricultura y Desarrollo Rural, cuyo objetivo seguirá siendo el desarrollo económico y social de los siete municipios que integran nuestro ámbito de actuación de la Costa Occidental de Huelva.

En este nuevo periodo se marcan como retos fundamentales la renovación de la condición de la Asociación como Grupo de Desarrollo Rural de Andalucía, la búsqueda incesante de nuevos proyectos y nuevas vías de financiación para Guadiodiel y en tercer lugar un nuevo esfuerzo de apertura de esta Asociación para que se extienda a todos los sectores y actores económicos y sociales de esta zona rural, tanto públicos como privados, para que se integren y se adhieran como socios, ya sean socios ordinarios o protectores.

Eva Moya, ya como nueva Presidenta de Guadiodiel, ha destacado su vocación de continuidad de la labor del equipo saliente, además de incidir en el consenso en la toma de decisiones de la Asociación y en su necesidad de proyección de futuro, siempre desde la gestión transparente y rigurosa de los fondos públicos que maneja.

En la Junta Directiva de Guadiodiel se integra también como Vicepresidente Primero, David Toscano, Alcalde de Aljaraque, Ana Delgado, Diputada Provincial de la Diputación de Huelva que asume la Secretaría de la Asociación y José Carlos Hernández Cansino, Alcalde de Punta Umbría que se encargará de la Tesorería de Guadiodiel

Tras la toma de posesión de la nueva Junta Directiva se ha dado paso a un denso orden del día donde se han aprobado multitud de aspectos fundamentales para la asociación como las cuentas anuales auditadas, la memoria anual, y otros puntos necesarios para encarar el nuevo periodo de programación de los fondos europeos, dotando a Guadiodiel, por ejemplo, de un Decálogo de Igualdad, de un Procedimiento Interno de Gestión y de diferentes protocolos de actuación para la toma de decisiones y conflicto de intereses, etc.

Guadiodiel es una Asociación sin ánimo de lucro creada en 2008 por las Administraciones Públicas (Ayuntamientos de Aljaraque, Ayamonte, Cartaya, Gibraleón, Isla Cristina, Lepe, La Redondela y Punta Umbría además de la Diputación de Huelva), el tejido asociativo y el sector privado de la Costa Occidental de Huelva.

Tiene como objetivo impulsar el desarrollo económico y rural de esta Comarca. Es, a su vez, una Entidad designada por la Junta de Andalucía como Grupo de Desarrollo Rural, y como tal gestiona los Fondos Europeos de Desarrollo Rural (FEADER) en esta zona de intervención.

Como Asociación, Guadiodiel dinamiza los sectores público y privado y constituye un punto de encuentro de todos los intereses relacionados con el desarrollo rural de la Costa Occidental de Huelva.

Como Grupo de Desarrollo Rural, Guadiodiel ha sido designada como Entidad Colaboradora de la Junta de Andalucía para gestionar los Fondos Europeos **FEADER** para esta zona de actuación, que superan los cinco millones de euros para el Marco Comunitario 2014-2022.

La Asamblea General de Socios de Guadiodiel se ha celebrado el 22 de septiembre a las 12h30 en el Salón de Plenos del Ayuntamiento de Cartaya.

Para más información, pueden contactar con Guadiodiel

Asociación para el Desarrollo de la Costa Occidental de Huelva, "Guadiodiel"

Av. de la Profesionalidad s/n. Edificio ULOPA. 1^a Planta.

21450 Cartaya (Huelva)

Tel: 959 393 825

guadiodiel@gdrquadiodiel.es